



TFJA

TRIBUNAL FEDERAL
DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Ciudad de México, 08 de noviembre de 2017
Boletín 12/2017

EL SIGLO XXI DEBE SER EL DE LA IGUALDAD Y LA JUSTICIA DE GÉNERO

***Así lo afirmó el Magistrado Presidente Carlos Chaurand Arzate**

***También dijo que las mujeres han hecho grandes aportaciones al progreso**

***La Magistrada Magda Zulema Mosri exige que haya justicia ante los feminicidios**

***El TFJA, sede de la segunda jornada del seminario Mujeres en el Siglo XXI**

El Magistrado Presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, Carlos Chaurand Arzate, afirmó que este órgano jurisdiccional se suma a la tarea de todas las instituciones en relación a la no discriminación, y proclama a la mujer mexicana como el estandarte de valores que siempre ha sido.

En la segunda jornada del seminario Mujeres en el Siglo XXI: perspectivas y desafíos, agregó que éste se realiza gracias a la coordinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Senado de la República y el propio Tribunal que abre sus puertas a eventos de esta naturaleza porque contribuyen a la labor del Estado Mexicano en combatir la desigualdad de género.

A los asistentes y participantes, dijo que todos han puesto la vista en el futuro con sus reflexiones y aportaciones, pues “queremos una perspectiva de género que pueda traducirse urgentemente en vínculos igualitarios de reconocimiento recíproco”, y que gracias al impulso de las legisladoras feministas, en 2007 se publicó la Ley General de Acceso a las Mujeres a una vida libre de violencia.

Hay mucho trabajo que realizar, para que mediante la formación de liderazgos se multiplique este esfuerzo y se consolide el respeto absoluto a la condición de mujer. “Todas las instituciones públicas y privadas, sociales, la ciudadanía y el Estado debemos trabajar unidos para que el Siglo XXI sea el siglo de la igualdad y de la justicia de género.”

En el acto, efectuado en el auditorio “Antonio Carrillo Flores”, el Magistrado Chaurand Arzate también indicó que se ha visto a mujeres valiosas que, con determinación y brillantez, abrieron la puerta del activismo al logro de esta noble causa de la igualdad de género, razón por la cual en la segunda mitad del Siglo XX se transforma en la etapa intensa y fecunda de sus aportaciones al desarrollo nacional.

Ante Magistradas y Magistrados, legisladoras y funcionarias federales, agregó que hay que seguir en esta lucha para que el Siglo XXI sea reconocido y recordado como el siglo de la igualdad y de la justicia e igualdad de género, que significa que la conducta, aspiraciones y necesidades de la mujer y



TFJA

TRIBUNAL FEDERAL
DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA
DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Ciudad de México, 08 de noviembre de 2017
Boletín 12/2017

el hombre sean vistas, valoradas y favorecidas de igual manera en que sus derechos, responsabilidades y oportunidades no deben depender de su nacimiento o identidad sexual.

Hay que construir programas que reduzcan las disparidades entre hombres y mujeres, promoviendo iguales oportunidades en las diversas esferas de nuestra sociedad, tales como un trabajo y remuneración igualitaria, accesos a todos los servicios, igualdad de derechos y oportunidades entre otras muchas cuestiones de similar o mayor importancia, subrayó.

En el acto, también habló la Magistrada Magda Zulema Mosri Gutiérrez, integrante de la Sala Superior, quien dijo que la idea de este seminario implica la presentación y difusión de la posición actual de las mujeres, y que los temas que se analizan, como el trabajo doméstico, la violencia sexual y política y el acoso merecen especial atención y por lo mismo es de gran valor la opinión que al respecto tienen los expertos y las expertas.

Recordó que, cotidianamente, hay casos de agresiones físicas y feminicidios y que hay que insistir en tales cuestiones y no permitir que se olviden, sino exigir que se haga justicia, y que el feminismo que promueve la igualdad plena entre mujeres y hombres enfrentará siempre el desafío de convertirse en portavoz de las mujeres.

Por su parte, Odilisa Gutiérrez Mendoza, Magistrada del Tribunal Superior Agrario, se refirió concretamente a la falta de oportunidades de muchas mujeres para tener acceso pleno a los servicios de salud, y precisó que también hay que trabajar mucho en la equidad de género, para que en los cabildos y los gabinetes haya más mujeres.

Lo anterior, en virtud de que en ninguna parte hay una cantidad similar de hombres y mujeres trabajando en esas áreas, y que éstas tienen todo el derecho de ser educadas y valoradas como es debido, en tanto que la Senadora Yolanda de la Torre manifestó que hay que insistir en el reconocimiento de las mujeres, sin las cuales el país y el mundo no serían los mismos.

Luego se llevó a cabo la inauguración de la exposición “Mujeres en la Historia”, de la artista Marcela Aranda Torres, en el vestíbulo del propio auditorio, y más tarde se realizaron los paneles II y III, donde fueron analizados temas como la violencia sexual y el acoso callejero, y la responsabilidad de los Estados en la Atención de la violencia contra la mujer, respectivamente, para concluir con el taller “Juzgar para la igualdad”.